

# La haine n'est pas de Dieu...



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

“Il a voulu les réconcilier l’un et l’autre avec Dieu en les réunissant dans un seul corps au moyen de la croix, en détruisant par elle la haine.” ([Ephésiens 2:16](#))

D’où vient cette haine ? Et bien je crois que ça commence avec la coupure volontaire d’avec Dieu. C’est fou de voir ce que la nature humaine est capable du pire lorsqu’elle se met en mode haine... Laissez-moi vous dire que celle-ci va vous détruire si vous ne la détruisez pas.

Combien de fois on entend : “Ah moi je déteste...” Oui d’accord, il y en a des pas faciles à aimer comme nous. Je visionnais le film : “THE HATE U GIVE” que je vous conseille de visionner fortement. Je n’arrive pas à me faire à l’idée ou ça n’entre pas dans ma tête, la haine, le racisme entre blanc, noir, rouge, jaune....

Comprenons que la mission de Jésus a été de nous réconcilier premièrement avec Dieu au moyen de la croix... En détruisant par elle la haine... Pour subir la croix injustement, il faut vraiment aimer. Et lorsque nous expérimentons la réconciliation avec Jésus, notre vie change littéralement, notre manière de penser change. pourquoi ? Car nous sommes réunis en un seul corps, une même pensée.

“Je vous supplie, frères et sœurs, par le nom de notre Seigneur Jésus-Christ, de tenir tous le même langage. Qu’il n’y ait pas de divisions parmi vous, mais soyez parfaitement unis dans le même état d’esprit et dans la même pensée.” ([1 Corinthiens 1:10](#))

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Mon conseil aujourd’hui ? Revêtez vous aujourd’hui de son amour, de sa joie, de sa paix en ouvrant bien grand les portes de votre cœur à Jésus.

Bonne journée !

**Stéphane Quéry**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)